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!"#

外援放开随便选

对于篮协实施了多年的

外援选秀营
!

选秀
"

制度
#

不

少俱乐部在得到
!

花钱少

了
"

的好处的同时
#

却处处受

限
$

选援如请
!

神
" #

选了就

不能换
%

俱乐部有钱也无法

买到好外援
#

甚至出现了
!

看

谁膀子粗就选谁
"

的局面
&

这

些对中国篮球水平的提高多

少有些得不偿失的味道
&

而在这次联赛委员会议

上
#

有关彻底放开外援选择

的政策已经得到了确认
#

下

赛季俱乐部不必再从篮协准

备的
!

选秀营
"

中
!

拔大个
"

了
&

此举也得到了大多数委

员的拥护
&!

放开选主要也是

为了解决原来统一选外援

后
#

不能统一更换外援方面

的不足
& "

张雄说
&

!"$

外援上场时间增多

一些俱乐部提出
#

球队

为了提高成绩
#

必须依赖外

援
#

而俱乐部也把越来越多

的钱投在外援身上
#

如果不

增加外援的上场时间
#

无异

于浪费钱财
&

因此
#

多数俱乐

部提出了下赛季增加外援上

场时间的意见
#

将外援上场

时间改为四节六人次
&

不过
#

其中也有反对声

音
#

有俱乐部认为
#

这么做会

影响本土球员的培养
#

对中

国篮球的发展是不利的
&

对

于究竟是
!

四节五人次
"

还

是
!

四节六人次
" #

张雄认

为
#

目前来讲这两种方案各

有利弊
&

!

外援上场时间增多了
#

国内球员上场时间随之减

少
#

也减少了年轻球员的锻

炼机会
&

不过
#

积极一面则

是
#

外援上场时间增多
#

可使

!"#

的比赛更加精彩
'

激

烈
#

有利于中国篮球市场的

推广
& "

张雄说
&

%"&

学
$%!

设工资帽

下赛季
!"#

联赛还将

学习
$"#

#

除了对外援工资

上限封顶之外
#

还会对俱乐

部球员
'

教练的工资总额进

行限制
#

也即
!

工资帽
" &

张

雄此举是为降低俱乐部的总

体支出
#

也可以在一定程度

上减少球员和教练对于工资

待遇的攀比现象
&

目前
#

国内球员中薪金

最高的要数去年加盟新疆广

汇的巴特尔
#

传闻年薪达到

了
%&&

万
#

教练则数老帅蒋

兴权的
'(&

万年薪最高
#

而

在其他俱乐部中
#

主力球员

的工资加奖金大部分在
%&

万到
)&

万之间
#

而大部分俱

乐部花在球员和教练身上的

工资则在
*+&

万到
%&&

万之

间
(

不包括外援费用
) &

张雄表示
#

目前篮协对

球员和教练的工资总额控制

提出了几种方案
#

按照
$"#

的球队管理模式
#

并不是对

俱乐部进行
!

一刀切
"

的工

资限制
#!

常规赛球员和教练

工资总额上限不超过俱乐部

上赛季总支出的
)(,

#

打入

季后赛的球队再增加
'+,

%

另一种方案是工资总额设一

个绝对数
#

根据上赛季的排

名
#

绝对数有所区别
#

成绩好

的俱乐部绝对数适当大一

些
& "

张雄说
&

%"'

&%!

将再扩军

与 拥 有
*+

支 球 队 的

$"#

相比
#

目前仅拥有
')

支 球 队 的
!"#

显 得 略 微

!

寒酸
"

了点
#

而一位篮协内

部人士表示
#

下赛季
!"#

扩

军基本已成事实
&

不过
#

在张

雄看来
#

下赛季
!"#

是否扩

军
#

还有待进一步论证
&

!

从目前来看
#

扩军也同

样存在着利弊各半的问题
&"

张雄认为
#

不利的方面主要

表现为
#

如果
!"#

进行了扩

军
#

联赛的整体水平可能被

稀释
#

联赛的整体运营成本

也会增加
#

南方球队可能会

过于密集等
&

张雄分析说
#

如

果扩军
#

那么联赛的整体水

平和运营成本是中国篮协必

须要考虑的问题
&

%"(

奥神有望回归

上赛季
#

篮管中心主任

李元伟提议
#

希望奥神能参

加
!"#

评估
#

让这支
!

另

类
"

球队重回
!"#

大家庭
#

但事与愿违
#

奥神方面一定

要将主场设在澳门
#

这引起

各俱乐部不满
#

因为这将增

加球队出行成本
#

也给球队

往返主客场带来麻烦
(

办理

港澳通行证等
) &

最终
#

奥神选择继续参

加美国
#"#

联赛
&!

如果要

进行扩军的话
#

这个赛季
#

奥

神依然享有参与评估的资

格
& "

张雄说
#

如果下赛季

!"#

进行扩军
#

将从
$"-

联赛中选出几支成绩最好的

球队参加准入评估
&

据了解
#

.&&/

年的
$"-

冠亚军分别

是天津队和广东凤铝
#

而今

年的
$"-

联赛将于
%

月
0

日开战
#

/

月底将决出最后

名次
&

而在各队内援的交流人

数上
#

张雄表示
#!

大多数俱

乐部希望保持目前的政策不

变
(

每队保留
0&

名球员
) #

其余根据实际注册人数
#

拿

出
.

*

)

球员上榜
(

摘牌
)

交

流
" &

%")

联赛拟分区进行

下赛季
#

!"#

联赛将步

入第
0%

个年头
#

从联赛最初

的单一主客场比赛
#

到南北

分区赛
#

再到为了缩短联赛

赛程
#

改为主客场双循环赛
#

联赛的赛制也是两年一小

变
#

五年一大变
#

而北京奥运

之后的
!"#

赛制将如何进

行
#

也为
!"#

各支俱乐部所

关心
&

!

由于国家队备战奥运

会的关系
#

前两个赛季
!"#

临时取消了南北分区赛
#

而

现在
#

要求恢复南北分区赛

的呼声比较高
#

%

月下旬
#

我

们将会开会考虑是否恢复南

北分区等赛程赛制问题
&"

张

雄说
&

事实上
#

重新划定南北

区球队
#

绝不是一件简单的

事
&

下赛季扩军数量还未

确定
#

哪支
$"-

球队成为

幸运儿都是未知数
& !

现在

南北划分主要有两种方法
#

一是以秦岭
'

淮河为界划

分
#

另一种则是以长江为界

划分
& "

张雄表示
#

在南北分区

大原则下
#

如遇球队分区

不均衡的情况
#

则将按照

同 省 区 球 队 回 避 原 则
'

注

册先后的原则以及成绩优

先的原则来确定球队最终

归属
&

%"*

准入标准更务实

在篮管中心提出
!"#

职业化的概念以后
#

篮协制

定了球队准入制的标准
#

对

进入
!"#

的球队提出了诸

多要求
#

诸如
.&&&

万元注册

资本
'

能容纳
)&&&

人的体育

场馆
'

主场不能远离机场

0(&

公里等要求
#

但实际上
#

目前能全部达到标准的俱乐

部不多
#

而篮协在审核俱乐

部的准入条件时也是
!

睁一

只眼闭一只眼
" &

张雄表示
#

从下赛季开

始
#

!"#

的准入标准将会更

加严格
#

同时准入标准的条

件也将更加务实
#

比如对原

先球队主场体育馆座位要达

到
)&&&

座以上的要求
#

篮协

主动作出调整
#

将维持目前

的
%&&&

座以上
&

本赛季
#

!"#

对于球队

主场与机场的距离也做了进

一步限定
#

规定球队主场与

机场距离控制在
0&&

公里以

内
&

而按照目前
0)

支球队的

主场来看
#

云南红河的主场

和辽宁盼盼队的主场都不符

合篮协准入制的要求
&

!"+

不引入博彩业

上赛季初
#

陕西东盛俱乐

部曾打算以
(&&&

万价格将

俱乐部卖给深圳一家名为

!

威尼斯商人
"

的企业
&

在篮

协干预下这桩买卖未能成交
&

经过这一转让风波后
#

篮协拿出了
+

中国篮球协会

关于俱乐部股权转让的暂行

管理办法
, #

这个
!

办法
"

不

仅涉及
!"#

职业联赛
#

也涉

及
$"-

'

女篮联赛的股权转

让限制等
&

而在日前举行的

联赛工作会议上
#

篮协也提

出了相关细则
#

比如
#

转让俱

乐部必须在所在城市运作三

年以上
#

转让对象必须是非

外资企业
'

非彩票和赌博性

质的机构等
&

据了解
#

根据规定
#

中国

法律
'

法规禁止成为投资主

体的投资方成为俱乐部的股

东
%

经营范围或资金来源涉

及博彩业等有损联赛声誉的

资方不得成为联赛的股东
&

包括
!"#

联赛俱乐部的任

何股东
#

不得再以任何形式

成为其他
!"#

联赛俱乐部

以及其他
$"-

联赛俱乐部

的股东
#

以及外资企业不得

独立注册成立俱乐部都做了

详细的规定
&

如球队需要转

让
#

需俱乐部向中国篮协进

行申报
#

在通过审议和审批

后才能办理股权转让手续
#

并获得
!"#

联赛参赛资格
&

快报记者 沈忱
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新华社华盛顿
!

月
"#

日

电
!

:3 ;/,

"

没了追求的

雄鹿
('

日客场以
!!!

$

!!#

被

公牛一头顶翻在地
&

这是雄鹿在
)

月里
!#

场

比赛中丢掉的第十二场比赛
#

如此发展他们将书写建队
#"

年来单月战绩第五差的纪录
&

同时
#

这场比赛也是雄鹿客场

连续输掉的第八场
#

也是最近

!!

场比赛中品尝到的第九个

败果
&

在球队与季后赛越来越

遥不可及
'

士气低落之时
#

易

建联则珍惜着自己每一分钟

上场时间
#

打出了伤愈复出后

最佳状态
$

(#

分钟内他
'

投
#

中
#

罚篮
*

投
*

中
#

收获
!#

分
#

此外还抢篮板
$

个
'

盖帽

(

次
&

其中得分是他
!

月
!'

日

以来
(%

场比赛中得分新高
#

也是他涉足
+,-

以来单场得

分第七高
&

美无聊网站骂姚易
ÃÄÅÆÇ ÈnÉÊ

靠
!

骂街
"

博出位
#

这是

一些媒体习惯的炒作方式
&

比

如当年怀疑姚明患有巨人症

的罗森
#

便靠着这一恶意指责

而奠定
!

首席姚黑
"

的
!

江湖

地位
" &

再比如把阿联贬为

!

椅子易
"

的西蒙斯
#

也坐稳

了
!

头号易黑
"

的交椅
&

日前
#

美国
+

洋葱体育
,

的一篇报道

更为触目惊心
$

便宜的中国球

员
#

会在几个赛季后崩溃
&

+

洋葱体育
,

是这么描述

的
$

一些
$"#

球队指出
#

便

宜的
'

脆弱的中国球员在经历

挫折后通常会垮掉或崩溃
&

前

火箭总经理道森这么描述
#

!

我们在几年前得到了姚明
#

但他却是个病秧子
(

脚总是

出问题
) &

现在他就只能坐在

场边
#

导致球队无法利用
& "

而里德对于阿联的评价更为

疯狂
#!

刚开始的几周
#

与易

建联在一起打球还是件很有

趣的事儿
#

但随后他的表现几

乎让我们抓狂
&

他无法正常地

运转
#

而我们不得不经常为他

-

擦屁股
. &

或许我们选了一

个烂东西回来
& "

看上去
#

这则报道很让广

大球迷愤怒
&

不过
#+

洋葱体

育
,

是一个以胡编乱造而闻名

的新闻网站
&

随便举个例子即

可证明
#

比如
+

洋葱体育
,

某日

头条是
$

帕特
/

莱利试图向斯特

恩出卖肉体
#

以换取热火晋级

季后赛的资格
&

由此可见
#

该网

站消息的真实性为零
&

杨威利
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